
順 質　問　者 答弁を求める者

1 濵中　佳芳子 1. 市　長
12/14（月）

2 楠　裕次 1. 市  長
12/14（月） (１) コロナ禍で税収が厳しくなるが新年度への取組みは

(２) ２０２４年度まで目途が立ったとは、具体的に
(３) 第７次尾鷲市総合計画の市長インタビューについて
(４) 広報おわせの情報提供のあり方について

2. 市　長
(１) リニアックの導入の見直しの気持ちは
(２) 改革プランの再見直しとは

3. 市　長
(１) 市独自の持ち込み禁止条例の制定の考えは
(２) 北海道では、町を二分している状況になっているが

3 内山　將文 1. 市　長
12/14（月） (１) 奥大和マインドトレイルや京都トレイルを参考に、三密を避けた新しい観光

コンテンツを提案
(２) 世界遺産熊野古道、トレイル、街歩きにおける観光客の新型コロナウイル

ス対策について
(３) 観光客向け「ふるさと納税自販機」設置について

2. 市長・教育長

(１) 鈴木知事、加藤市長との１対１対談から、現在までの進捗状況について
(２) 部員の交通手段や新型コロナウイルス対策など、今後の使用方法につい

て

4 三鬼　孝之 1. 市　長
12/15（火）

2. 市　長

3. 市　長
(１) 尾鷲市の漁業への影響について

4. 市　長

5 奥田　尚佳 1. 市　長
12/15（火）

2. 市　長

3. 市　長

4. 市　長
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質　問　の　事　項　及　び　要　旨

有料ごみ袋を無料にできないものか

核ゴミ持ち込みの取組みについて

行政・財政運営等について

幼児教育について、行政はしっかり責任を持つべきではないのか

尾鷲高等学校プールの「室内温水化」による尾鷲中学校水泳部の利用につ

尾鷲総合病院における新型コロナ感染者の受け入れ態勢について

広域ごみ処理施設の建設において、「一部事務組合」（来年４月設立予定）を

第７次尾鷲市総合計画の策定について

医療機器リニアック導入について

新しい観光、三密を避けた観光の創出について

いて

将来の東紀州２市３町の合併について市長の見解を問う

三木浦地区コミュニティーセンター建設について

漁業法等の一部を改正するにあたって

加藤市長の一期４年間の総括について

設立する前に、今ある課題等を尾鷲市はもっと詰めるべきではないのか



6 南　靖久 1. 市  長
12/15（火）

2. 市　長
(１) 市営野球場の移転先について
(２) 中部電力のプロジェクトSゾーン計画への協力体制について

3. 市　長

4. 市　長

5. 市　長
(１) 国道42号線沿いに既存する民間の飲食・物販施設への道の駅の併設に

ついて

7 上岡　雄児 1. 市　長
12/15（火）

2. 市　長

3. 市　長
　

8 仲　明 1. 市  長
12/16（水） (１) 加藤市政の重要課題とその方向性について

9 野田　拡雄 1. 市　長
12/16（水）

2. 市　長

3. 市　長

　
4. 市長・教育長

5. 市　長

10 三鬼　和昭 1. 市　長
12/16（水） (１) ３年半の取組みについて

(２) 第６次尾鷲市総合計画の後期基本計画との関連について
(３) 第７次尾鷲市総合計画では何を目指しているのか

2. 市　長
(１) 集客交流の対策について
(２) 市街地への誘客について

3. 市　長
(１) Sエリアプランにおけるスポーツゾーンのあり方について

4. 市　長
(１) 情報発信のあり方について
(２) 国や県との連携について

11 小川　公明 1. 市　長
12/16（水）

2. 市　長

3. 市　長

4. 市　長

(資金的な話と釣り桟橋の動向等)について

認について
市長の12月定例記者会見が新聞報道されているが、具体的な施策の進捗確

令和２年９月に示された今後の幼児教育のあり方(令和４年４月に認定こども園
の設置を進める場合）推進スケジュール(案)の進捗と幼児教育の考え方につい
て、どのように進めているのかについて

新型コロナウイルス感染症への対策について　

おわせＳＥＡモデルについて

熊野尾鷲道路南北インター間の完成を控え、集客交流施設の設置について

おわせSEAモデル事業について

重層的支援体制整備事業について

行政手続きのデジタル化によるオンライン申請について

行政手続きにおける押印廃止と書面主義の見直しについて

犯罪被害者支援条例について

尾鷲市体育文化会館の現状認識と今後の方向性及び整備体制について

市政全般について

尾鷲港港湾整備計画について

尾鷲中学校の給食について　

加藤市長のまちづくりについて

高速道路・南北インター開通に伴う対策について

おわせSEAモデルについて

コロナ禍における取組みについて

加藤市政の３年６カ月における具体的な行政運営の実績・成果・課題・問題点

　

に判断・認識するかについて

11月10日に「おわせSEAモデル進捗」について説明があったが、その後の動き

をどのように評価するかについて

市長の就任当時の「尾鷲の再生」と現実の市政運営のギャップ(溝)をどのよう

広域ごみ処理施設整備の進捗状況について


